

Finalizan los trabajos de estabilización del talud y reparación del puente El Sapo en el sector Meloneras y se habilita la doble calzada en su totalidad

- *Finalizan los trabajos de estabilización del talud en el sector Meloneras y las labores de reparación del puente El Sapo, en el municipio de San Jerónimo que corresponde a la unidad funcional 2.1 del Proyecto.*
- *Un equipo de 45 personas logró la meta de culminar con éxito esta reparación en este año 2024.*
- *Se habilita nuevamente la doble calzada entre San Jerónimo y Sopetrán en su totalidad.*

Medellín, 2 de diciembre de 2024. Después de un derrumbe en el sector Meloneras en la vía entre San Jerónimo y Santa Fe de Antioquia, el cual afectó estructuralmente el puente El Sapo y causó un cierre de la vía en ese punto de la doble calzada, dejando el tránsito de forma bidireccional en una sola calzada en este sector, informamos que el 31 de agosto se culminaron los trabajos de estabilización del talud y hoy la reparación del puente, dando apertura nuevamente al tráfico por la doble calzada.

Desde febrero del presente año, un equipo de aproximadamente 45 personas realizó las labores de estabilización del talud y reparación del puente, las cuales se dividieron en dos etapas:

Etapa 1: Trabajos ejecutados en el talud

Se realizó la estabilización del talud por medio de concreto lanzado y anclajes pasivos, con una ronda de coronación en la parte superior del talud para captar las aguas escorrentías y conducirlas de manera controlada al canal de descarga de la vía. Se usaron aproximadamente 500 m³ de concreto lanzado, alrededor de 400 unidades de anclajes pasivos con una longitud de 12 m y 15 toneladas de acero para los canales y dados.

Etapa 2: Trabajos ejecutados en el puente El Sapo

En el puente El Sapo se demolieron las vigas y el tablero de la luz dos que fueron afectados en el deslizamiento. Se construyeron cuatro vigas nuevas y se realizó el vaciado del concreto del tablero. Además, se instaló una baranda metálica, la carpeta asfáltica y la señalización horizontal para darle apertura segura al tráfico sobre el puente.

Después de estos meses de trabajo para mejorar la seguridad de los usuarios, hoy se puede nuevamente hacer uso de este tramo en doble calzada. Agradecemos a nuestros usuarios por su paciencia durante este tiempo de obra. Nuestro objetivo es mantener la vía en óptimas condiciones para ser transitada y realizar las labores de mantenimiento de manera constante. Recomendamos conducir con precaución por el corredor vial y en caso de alguna emergencia comunicarse con nuestras líneas de atención al 3176676335 o al 3043220393.

Oficina de Comunicaciones